



MARÍA CRISTINA  
GUADALAJARA

*Píñanos*

ACTO DE COLOCACIÓN DE  
PLACA CONMEMORATIVA



EN ESTE EDIFICIO ESTUVO EL COLEGIO DE MARÍA CRISTINA, EN EL QUE SE EDUCARON Y FORMARON HUÉRFANAS DEL EJÉRCITO DE TIERRA, DESDE EL AÑO 1971 A 1998, EN RÉGIMEN DE INTERNADO, BAJO LA PROTECCIÓN DEL PATRONATO DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO DE TIERRA.

PARA MANTENER VIVO SU RECUERDO, LA «ASOCIACIÓN DE HUÉRFANOS DEL EJÉRCITO» COLOCA ESTA PLACA EN EL VIII DÍA DEL PÍNFAÑO.

Guadalajara, 7 de mayo de 2011

Leyenda de la placa conmemorativa

La Asociación anuncia la colocación de la décima placa conmemorativa en un edificio que durante diferentes períodos de tiempo fue colegio de huérfanas del Ejército.

## PROGRAMA DE ACTOS

11:45

- Recibimiento del presidente del acto

12:00

- Santa Misa en la Capilla de la Residencia.

12:30

- Foto para el recuerdo de los asistentes al acto.

13:00

- Presentación del acto por el presidente de la Asociación.
- Descubrimiento de la placa por el presidente del acto.
- Palabras de presidente del acto
- Copa de vino español

14:00

- Cierre del acto





Foto de grupo para el recuerdo